



PRESSEINFORMATION – Jänner 2011

DAT Austria – Förderer der Siegfried Marcus Berufsschule Wien

Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik in Wien, und Dipl.-Ing. (HTL) Stefan Klaus, Geschäftsführer von DAT Austria, präsentierten auf der AutoZum 2011 die Eckpunkte der Zusammenarbeit.

Als Bestandteil der DAT Group betreut die DAT Austria GmbH den österreichischen Markt und bietet Autohäusern und Kfz-Werkstätten moderne Softwarelösungen für Reparaturkalkulation und Fahrzeugbewertung zu einem fairen Preis-Leistungs-Verhältnis. Gesellschafter der DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH sind die Verbände der deutschen Automobilwirtschaft: VDA (Verband der Automobilindustrie), VDIK (Verband der Internationalen Kraftfahrzeughersteller e. V.) und der ZDK (Zentralverband Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe).

DAT-Inhalte im Schulunterricht

Als Förderer der Siegfried Marcus Berufsschule stellt DAT Austria Schullizenzen ihrer Software zur Verfügung inklusive einer Einschulung der Berufsschullehrer. „Für die Berufsschüler ist es wichtig zu lernen, wie man mit der Reparaturkalkulation und der Fahrzeugbewertung effizient arbeiten und mit deren EDV-unterstützten Hilfe die Werkstattabläufe optimieren kann“, sagt Geschäftsführer Dipl.-Ing. (HTL) Stefan Klaus. Berufsschuldirektor Markus Fuchs erklärt, wie die DAT-Inhalte in den Unterricht integriert werden sollen: „Die Kfz-Techniker werden mit der Ersatzteilkalkulation und der Fahrzeugbewertung im Projektunterricht arbeiten. So sollen die Schüler genau kalkulieren, wie viel das alte Auto zu Projektbeginn wert war, welche Kosten für Teile und Reparatur entstanden sind und welchen Preis das Fahrzeug nach der Fertigstellung erzielen könnte. Vor Projektstart und nach Fertigstellung sollen die Schüler je einen EDV-unterstützten Ankaufstest durchführen.“ Geplant ist weiters, beim Landeslehrlingswettbewerb der Kfz-Techniker in Wien EDV-Kalkulation in die Aufgaben einer der Stationen aufzunehmen. „In den Unterricht der Karosseriebautechniker wird die Havarie-Schadenskalkulation von DAT aufgenommen, damit die Schüler lernen, damit täglich zu arbeiten“, so Fuchs. Als Ergänzung sollen DAT-Inhalte auch ins Rechnungswesen integriert werden, z. B. zur Gewinnermittlung.

Bild

Markus Fuchs (r.) und Dipl.-Ing. (HTL) Stefan Klaus auf der AutoZum 2011: „Die Zusammenarbeit zwischen DAT Austria und der Siegfried Marcus Berufsschule beinhaltet viele gemeinsame Aktionen.“

PRESSEINFORMATION – Jänner 2011

KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-957 35

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net © die Werbeagentur für die Kfz-Branche

Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 12 04 05 84, E-Mail: service@4rad.net, <http://www.4rad.net>

